



Martes, 9 de enero de 2024

El Gobierno de Asturias eleva a la fase 2 el Plan por Contaminación Marina Accidental ante la detección de microplásticos en la costa

- **Los datos recogidos en las últimas 24 horas confirman la llegada de restos a la zona oriental y el incremento de focos identificados**
- **La activación habilita la incorporación de medios del Ministerio para la Transición Ecológica al dispositivo de retirada y gestión de los residuos puesto en marcha por el Principado en coordinación con los ayuntamientos**

El Gobierno de Asturias ha elevado a la fase 2 la alerta del Plan Territorial por Contaminación Marina Accidental (Placampa) debido a la llegada de microplásticos a la costa. En las últimas 24 horas se ha incrementado de manera significativa la franja de litoral afectada, al alcanzar la zona oriental de la costa asturiana, y también ha aumentado el número de focos identificados.

Tras la reunión del comité asesor del Placampa celebrada esta mañana, el consejero de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios, Alejandro Calvo, ha elevado a situación 2 el dispositivo de alerta para intensificar el análisis y coordinación con todos los agentes implicados. La decisión permitirá ampliar los medios humanos y técnicos para abordar con rapidez y eficacia la detección y limpieza de los restos en las playas y rías, que en muchos casos son entornos que cuentan con algún grado de protección ambiental.

La activación de la fase 2 del Placampa permite la incorporación de medios del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico al dispositivo de retirada y gestión de los residuos que el Principado ha puesto en marcha en coordinación con los ayuntamientos, a través de la Federación Asturiana de Concejos (FACC). Las brigadas continuarán con los trabajos de retirada de los residuos plásticos que puedan aparecer durante este episodio para evitar su dispersión en el medio natural o su entrada en la cadena trófica.